

Jahreshauptversammlung des Schützenvereins Aldrup

Vorstand und Chargierte bestätigt

LENGERICH. Der freudige Rückblick auf ein erfolgreiches Schützenjahr 2023 und die euphorische Vorschau auf das Jahr 2024 standen im Blickpunkt der Jahreshauptversammlung des Schützenvereins Aldrup, zu der der erste Vorsitzende Reiner Riesenbeck die Mitglieder jetzt im Vereinslokal Hotel „Zur Mühle“ willkommen hieß.

Nachdem die 1. Schriftführerin Annina Brüggmann noch einmal die Aktivitäten im Jahr 2023 hatte Revue passieren lassen, berichtete die 2. Schießwartin Stefanie Lindemann über die Aktivitäten und Erfolge der Schießmannschaft. Im Schützenjahr 2023 konnten zahlreiche Pokale, sowie eine erfreuliche 4. Platzierung bei den Stadtmeisterschaften errungen werden. In ihrer Funktion als 2. Schatzmeisterin berichtete sie von der Entwicklung des Kassenstandes, der sich auch nach der enormen Belastung durch das selbst ausgerichtete Pfingstschützenfest nach wie vor positiv zeigte. Der Sprecher der diesjährigen Kassenprüfer, Frank Lammer, bescheinigte der Schatzmeisterin eine einwandfreie Kassenführung und beantragte die Entlastung des gesamten Vorstands, die einstimmig gewährt wurde.

Die Vorstandswahlen erfolgten einstimmig und alle Wiedergewählten nahmen ihr Amt an. Erster Vorsitzender bleibt Reiner Riesenbeck, zweiter Vorsitzender Jörg Ho-



Der amtierende erweiterte Vorstand des SV Aldrup: Es fehlen: Harald Paschen, André Blach, Finn Haudek und Jan-Malte Kröner

Foto: SV Aldrup

we, 1. Schriftführerin Annina Brüggmann, 2. Schriftführerin Anke Ackermann, 1. Schatzmeisterin Gudrun Weidel, 2. Schatzmeisterin Stefanie Lindemann, 1. Schießwart Harald Paschen, 2. Schießwart Stefanie Lindemann, 1. Beisitzer Mike Dohe, 2. Beisitzer Klaus Reiher, 3. Beisitzer Heinz Röttger, 4. Beisitzer André Blach, Jugendwartin ist Andrea Mindrup. Zur 2. Kassenprüferin wählte die Versammlung einstimmig Jutta Berlemann. Auch in der Chargenwahl standen keine personellen Veränderungen an. Oberst Uwe Osterhaus, Hauptmann Dirk Brinkmeier, Spieß Andreas Kröner, Feldwebel Martin Brüggmann, 1. Adjutant Marcus Haudek, 2. Adjutant Finn Haudek, 1. Fahnenoffizier Jan-Malte Kröner, 2. Fahnenoffizier Maik Hindersmann, 1. Fahnenführer Martin Brüggmann

und 2. Fahnenführer Harald Paschen erhielten die einstimmige Zustimmung der anwesenden Mitglieder.

Die weiteren Tagesordnungspunkte boten wenig Diskussionsstoff. Vor allem eine großartige Neuentwicklung hatte das vergangene Schützenjahr und die vorausgehenden Monate geprägt: Die Rückkehr des Schützenvereins Aldrup in das Herz der Bauerschaft auf den Festplatz „Im Kuckucksnest“. Zum ersten Mal seit 2016 bot sich dem Schützenverein die einmalige Gelegenheit, sein traditionelles Pfingstschützenfest wieder auf einem „eigenen“ Festplatz zu begehen. Nach einer ereignisreichen Zeit voller Planung und Vorbereitung, Ideen und auch Widrigkeiten, entpuppte sich das Schützenfest als eine überaus gut besuchte und ausgelassene Veranstaltung,

die die Richtigkeit der Entscheidung, den Schritt wieder hin auf den Festplatz zu wagen, absolut untermauert. Auch in diesem Jahr wird das Pfingstschützenfest, zu dem auch die Gastvereine Bürgerschützen, Schützenverein Intrup-Niederlengerich und Schützenverein Antrup eingeladen sind in derselben Manier stattfinden, wie der Verein in einer Pressemitteilung schreibt.

Um die Schützenfamilie weiterhin bei Laune zu halten, wird in diesem Jahr, nach vielen Jahren der Abstinenz, wieder eine sommerliche Familien-Radtour stattfinden, zu der alle Mitglieder, sowie Familien und Freunde eingeladen sind. Darüber hinaus wird die seit geraumer Zeit ausgesetzte Weihnachtsfeier durch eine Jahresabschlussveranstaltung im November ersetzt werden.

Termine

17. Februar: Winterwanderung mit Grünkohlessen, 15.30 Uhr/18 Uhr Hotel „Zur Mühle“; 3. Mai, Königs- und Vereinspokalschießen, 19 Uhr, Hof Röttger; 18. Mai bis 19. Mai Schützenfest, Festplatz „Im Kuckucksnest“; 25. Mai Heimatschüt-

zenfest in Westerkappeln; 12. Juni Freundschaftsabend, Scheibenstand am Berg; 29. Juni Fahrradtour, 14 Uhr Reiterstübchen Howe; 7. September Scheibenhängen um 15.30 Uhr; 16. November, Jahresabschluss, 17 Uhr.